

平成25年 運動会直前号

学校だより

10月4日発行 大阪市立粉浜小学校

子どもも大人も気持ちのよい運動会に！

いよいよ運動会です。毎年お願いしていることをもう一度お伝えします。

« 運動会参観者のための駐輪場はありません »

この件はPTA実行委員会でも話題になりました。「警備員に立ってもらおうか?」しかし、それをするに、大人を監視するための警備員が立っているところに子どもが登校してくることになります。警備員とのトラブルが起これば、運動会を見ていただく前にたくさん的人が気分を悪くされるかもしれません。今年の実行委員会ではこの案は見送ることになりました。

PTAの役員の方が立っている学校もあります。しかし、それをすると立っている方が運動会を見ることができなくなります。職員が立てば…もう説明は不要だと思います。

大人が大人を監視するようなことがないよう、皆様にご協力をお願いするしかありません。

« 入退場門は大切な出入口です »

ここ数年、南側の入退場門にガードのためのバーを設置しています。**観覧者が入場門をふさいでしまうと、子どもたちの演技競技の妨げになるからです。**

写真を見てください。3年生の入場前の様子です。もう門の横幅いっぱいになっています。向かって左側は1年生の赤組の座席、右側は得点・準備のためのスペースです。この幅にさらに観覧者が入られると、門がふさがれてしまいます。

さらに困るのは退場の時です。門をふさいで、



みんなが通りやすい
通路の確保をお願いします！



夢中になってビデオをとっている人がいます。子どもたちは演技・競技が終わって、退場しようと走ってきます。気づいた大人があわてて後ろにさがります。危険です。

気づいた子どもがかけ足をやめてしまします。「入場から退場までが演技・競技だよ」と指導をうけ、練習してきた子どもの足が止まってしまい、退場できません。

それを防ぐためのバーです。バーの意味を理解してもらえず、苦情を職員に言われる方がいます。その役をPTAの委員さんにお願いするわけにはいきません。

ガードのためのバー内には絶対に入らないよう皆様のご理解とご協力をお願いします。

これまで、私たちがきちんとお伝えしてこなかったことが、これらの原因かもしれません。駐輪場が確保できない理由（学校だより10月号）、警備員などを立てない理由、入場門にバーを設置している理由などを今回説明させていただきました。

子どもも大人も気持ちのよい運動会になることを願っています。

雨でないことを祈りつつ再確認！

6日(日)の天候がよくない場合、以下のようにになります。

★ 延期か実施かの判断は午前7時30分です。

- 地域の掲示板
 - ミマモルメのメールが受けられる方へメール発信
 - 学校ホームページ
- （判断してからの連絡になりますので、7時30分にはお伝えできません）
(電話での問い合わせはご遠慮ください)

★ 延期の場合

- 月曜日の時間割で4時間の学習になります。（お弁当はいりません）
- 予備日は8日（火）です。昼食は給食ですので、お弁当はいりません。

★ 実施の場合でもプログラム順が変わる可能性があります

- その場合は雨天時用プログラムを玄関で配付します。



子どもの安全を守るために
バーを設置します